

Cuba alista prueba dinámica para referendo de Código de Familias

Image not found or type unknown

Alina Balseiro

La Habana, 16 sept (RHC) Cuba prepara hoy la prueba dinámica para el referendo del Código de las Familias, votación que definirá la validez total de la ley aprobada por la Asamblea Nacional del Poder Popular (parlamento) en julio.

La presidenta del Consejo Electoral Nacional, Alina Balseiro, explicó la víspera en el programa televisivo Mesa Redonda que este 18 de septiembre realizarán las comprobaciones a todos los sistemas que deberán funcionar el 25 de septiembre, cuando tenga lugar la votación popular.

Para este momento ya está activada toda la estructura electoral, desde las autoridades a nivel de circunscripción (comunidades), quienes tendrán a su cargo la el aseguramiento del proceso en la base,

una labor para la cual se prepararon.

Más de 200 mil personas participarán en el referendo entre las autoridades electorales permanentes y los colaboradores, supervisores, así como niños, que en Cuba son los encargados de custodiar las urnas.

Balseiro significó que no existe precedente de un referendo de este tipo en el país, de modo que la preparación de la documentación y del sistema electoral, para garantizar la transparencia y el apego a la legalidad y a los procesos, ha sido mucho más intensa.

El próximo 18 de septiembre igualmente se realizará la votación en el exterior para los ciudadanos que están fuera de fronteras en misiones estatales, y quienes podrán ejercer su derecho en más de mil colegios habilitados a los efectos.

El Código de las Familias que irá a referendo popular es una legislación que al decir del ministro de Justicia, Oscar Silvera, protege la dignidad humana, a todas las instituciones del derecho familiar, elimina cualquier vestigio de discriminación en el ámbito familiar y rechaza la violencia.

De igual manera, el titular resaltó que su proceso de elaboración fue un ejercicio complejo, ampliamente democrático y contó con miradas diversas desde la ciencia, la multidisciplinariedad y los aspectos culturales del pueblo cubano, lo cual refuerza la calidad de la normativa. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/299357-cuba-alista-prueba-dinamica-para-referendo-de-codigo-de-familias>



Radio Habana Cuba